
召 集 年 月 日 令和４年２月２５日

召 集 場 所 山北町役場　４０２会議室

開 会 日 時 令和４年２月２５日　午前９時００分

閉 会 日 時 令和４年２月２５日　午前９時５５分

出 席 し た 教 育 長
及 び 委 員

教　 育 　長　　石　田　浩　二
委　　　　員　　野　地　泰　次
委　　　　員　　小　菅　正　子
委　　　　員　　今　村　敏　雄
委　　　　員　　佐　藤　直　美

欠 席 し た 委 員 な　し

議案説明のために
出 席 し た 者

学校教育課長　　髙　橋　英　治
生涯学習課長　　松　田　浩　義

出 席 し た 書 記 学校教育課　主幹　山　村　美果子

会議に付した事件

議案
・山北町教育委員会事務局及び教育機関の組織等に関する規則の
一部を改正する規則の制定について
・山北町教育委員会教育長職務代理者の事務委任規則の一部を改
正する規則の制定について
・山北町教育委員会事務決裁規程の一部を改正する規程の制定に
ついて
・山北町教育委員会行政情報取扱規程の一部を改正する規程の制
定について
・山北町教育委員会公印規程の一部を改正する規程の制定につい
て
・山北町立学校行政情報取扱規程の一部を改正する規程の制定に
ついて
・山北町立生涯学習センター条例施行規則の一部を改正する規則
の制定について
報告
・令和４年度当初予算案の概要（教育費）について

会 議 の 経 過 別紙のとおり

令和４年　第２回山北町教育委員会議事録



令和４年２月２５日

石田教育長 　オミクロン株による新型コロナウイルス感染症のまん延によ
り、山北町では１月下旬から小学校、中学校、保育園、こども園
も休校あるいは休園せざるを得ない状況がありました。現在はだ
いぶ落ち着いてきてはおりますが、まだ安心できる状況ではない
と思っておりますので、しっかりと感染防止に力を入れていきた
いと考えております。
　町内の３回目の集団接種は２月１０日から始まり、週２日、木
曜日と土曜日に接種を行っております。先日の新聞によります
と、県内の市町村で山北町が一番接種率が高いとの報道がありま
した。今後はさらに５歳以上のワクチン接種も始まり、３月下旬
頃から町でも接種予定であると聞いております。オミクロン株に
よるコロナ感染が早く収束することを願っております。本日はこ
の後に総合教育会議がありますので、よろしくお願いいたしま
す。
　それでは、ただ今から令和４年第２回山北町教育委員会定例会
を開催します。

　

石田教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

学校教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

石田教育長 　ただいま、前回教育委員会議事録について説明をいただきまし
たが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、前回議事録については承認されたこととい
たします。
　続きまして教育長報告に移ります。

石田教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

石田教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

野地委員 　丹沢湖マラソン大会実行委員会の中で、カラーコーンや看板設
置について警察から指摘があったとのことですが、何があったの
でしょうか。

生涯学習課長 　中川橋から城山交差点までの間は左側走行となっており、カ
ラーコーンを右カーブになっているところに重点的に設置してい
たのですが、中にはセンターラインを越えてしまう選手がいるの
で、直線部分にも設置するようにとの指摘がありました。また、
事前看板についても渋滞緩和のためにもっと設置数を増やすよう
にとの指摘がありました。

山北町教育委員会会議の経過



石田教育長 　事前看板についてはポイントポイントに設置しておりました
が、通行止めとなる時間がありますので、もっと数を増やして事
前に周知を図るようにとの指示があり、それ以外にも警察からア
ドバイスを含めていくつか指摘がありましたので、来年度はしっ
かりと対応していきたいと考えております。

石田教育長 　他にはいかがでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

石田教育長 　それでは議事日程に入ります。日程第１（議案第４号）山北町
教育委員会事務局及び教育機関の組織等に関する規則の一部を改
正する規則の制定についてを議題といたします。

石田教育長 　　【議案第４号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第４号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第４号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

今村委員 　こども教育課になるとのことですが、「こども」を平仮名とし
た理由はあるのでしょうか。

石田教育長 　特に決まりがあるわけではありませんが、最近は平仮名で表記
することが一般的で、こども園やこども家庭庁も平仮名となって
います。

佐藤委員 　今まで福祉課の窓口で行っていたこども園等の手続きをすべて
こども教育課で行うことになるのでしょうか。

学校教育課長 　保育園及びこども園関係につきましてはこども教育課に移りま
すが、児童福祉にかかわる部分は福祉課に残ります。

石田教育長 　他にはいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第４号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第４号は全員賛成で可決されました。



石田教育長 　続きまして、日程第２（議案第５号）山北町教育委員会教育長
職務代理者の事務委任規則の一部を改正する規則の制定について
に移ります。

石田教育長 　　【議案第５号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第５号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第５号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第５号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第５号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続いて、日程第３（議案第６号）山北町教育委員会事務決裁規
程の一部を改正する規程の制定についてに移ります。

石田教育長 　　【議案第６号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第６号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第６号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第６号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第６号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　次に、日程第４（議案第７号）山北町教育委員会行政情報取扱
規程の一部を改正する規程の制定についてに移ります。

石田教育長 　　【議案第７号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第７号について、別紙資料により詳細を説明する】



石田教育長 　ただいま、議案第７号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第７号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第７号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続きまして、日程第５（議案第８号）山北町教育委員会公印規
程の一部を改正する規程の制定についてに移ります。

石田教育長 　　【議案第８号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第８号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第８号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第８号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第８号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続いて、日程第６（議案第９号）山北町立学校行政情報取扱規
程の一部を改正する規程の制定についてに移ります。

石田教育長 　　【議案第９号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第９号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第９号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第９号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」



石田教育長 　議案第９号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　次に、日程第７（議案第１０号）山北町立生涯学習センター条
例施行規則の一部を改正する規則の制定についてに移ります。

石田教育長 　　【議案第１０号について、別紙資料により提案する】

生涯学習課長 　　【議案第１０号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第１０号について説明がありました。ご意見、
ご質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第１０号についていかがでしょう
か。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第１０号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　次に、日程第８（報告第１号）令和４年度当初予算案の概要
（教育費）についてに移ります。

石田教育長 　　【報告第１号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【報告第１号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、報告第１号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

　　「全員承認」

石田教育長 　報告第１号は承認されました。

石田教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前９時５５分］


